

# REPORTER

## Pawai Peringati HUT RI KE-77, Bupati Apresiasi Panitia, Peserta, hingga Penonton

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.REPORTER.CO.ID](http://BELTIM.REPORTER.CO.ID)

Aug 29, 2022 - 12:41



BELITUNG TIMUR - Bupati Belitong Timur Burhanuddin memberikan apresiasi kepada panitia, peserta dan penonton seluruh rangkaian kegiatan untuk memeriahkan HUT RI Kabupaten Beltim. Peringatan HUT RI di Kabupaten mulai dari Lomba Gerak Jalan, Malam Renungan Suci, Penaikan Bendera, Tabur Bunga di TMP, Pelarungan di Pelabuhan ASDP, Malam Resepsi hingga Pawai Pembangunan.

“Atas nama Pemerintah Daerah, kami mengapresiasi atas apa yang dilaksanakan Panitia HUT RI Kabupaten Beltim yang sudah menuntaskan kegiatan dengan melaksanakan pawai karnaval pembangunan Kabupaten Beltim hari ini,” kata Aan sapaan akrab Burhanuddin sesuai pelaksanaan Pawai, Sabtu (27/8/22).



Aan yang ikut menyaksikan pawai dari awal hingga tuntas di Panggung Kehormatan juga menyatakan kekagumannya atas semangat warga yang menonton pawai hingga usai, meski di bawah guyuran hujan.

"Antusias masyarakat luar biasa. Di suasana hujan-panas, mereka tidak bergeser menyaksikan pawai hari ini. Semoga ini menjadi pemantik awal untuk kembali menyemangatkan masyarakat pasca pandemi ini untuk kembali bergiat membangun daerah kita di segala bidang," ujar Aan.

Aan juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta pawai yang tetap semangat mengikuti pawai karnaval. Dia berharap tahun depan suasana pawai akan lebih meriah.

"Atas nama Pemkab beltim saya juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang tetap semangat. Semoga tahun selanjutnya akan lebih semarak lagi," harapnya.

Atas nama Pemkab Beltim, Aan juga menghanturkan maaf jika selama pelaksanaan peringatan HUT RI Kabupaten Beltim ke 77 ada hal-hal yang kurang berkenan baik pelaksanaan lomba maupun saat peringatan.

"Atas nama Pemda dan panitia saya mohon maaf jika ada yang kurang pantas atau berkenan. Banyak hal yang perlu kami perbaiki dalam mengisi pembangunan. Insyallah semua kekurangan dan kesalahan akan kita evaluasi agar lebih baik lagi," ucap Aan. (\*/@,hm)